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La maison de retraite fait toujours débat

Les Quinconces, un site qui abrite une faune diversifiée. PHOTO C. E.

L'Association pour la sauvegarde du site naturel des Quinconces

Saint-Brice a tenu vendredi dernier, dans la salle de la RPA à

Andernos, sa 22e assemblée générale. Plus de 100 personnes y ont

participé. Et près de 315 adhérents, empêchés, avaient envoyé un

pouvoir-

« On constate que les effectifs de l'association sont toujours en

augmentation puisqu'elle approche aujourd'hui les 1 000 adhérents »,

souligne Maurice Soubirou, le président. « Cette augmentation

témoigne clairement de l'inquiétude des Andernosiens quant aux

projets menaçant encore une partie du site. Mais elle s'explique

également par l'intérêt que portent les amoureux de la nature aux

diverses activités de l'association ».

3 000 arbres menacés

Le président a donc fait le point sur l'affaire des 3 hectares de la

forêt du Coulin. 3 000 arbres sont menacés de destruction par les

projets immobiliers menés par la société BNB et soutenus par la

municipalité. Maurice Soubirou a ainsi une nouvelle fois précisé que

« si la création d'un Etablissements hospitalier pour personnes

âgées dépendantes (EHPAD) est souhaitable, il doit être implanté

dans un secteur moins fragile ».

« En pleine zone humide »

Il a ensuite informé l'assemblée des actions menées depuis un an.

Comme le recours contre le projet de vente, suivi du plan de

prévention des incendies de forêt. Ou encore la réunion du Comité

régional de l'action sanitaire qui a donné un accord pour la

construction de l'EHPAD à Andernos mais écarté l'implantation

projetée dans la forêt du Coulin.

« Outre les arguments environnementaux qui protègent l'ensemble du

site de toute urbanisation, il faut souligner l'aberration de vouloir

installer des personnes âgées dépendantes en pleine zone humide

dont le caractère inondable est avéré depuis longtemps et

notamment lors de la tempête Xynthia », dit encore Maurice

Soubirou. Et sur ce point, la municipalité n'ayant pas été invitée à

cette réunion, le vrai débat n'a pas eu lieu. Mais ses adhérents ont

pris acte de la position de leur association.
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